
DEZEMBRO/2020 

Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às nove horas, os membros do 

Conselho deliberativo do RPPS, Comitê de Investimentos e Conselho Fiscal do RPPS 

PORTOBARREIROPREV reuniram-se nas dependências da prefeitura, conforme convocação 

para prestação de contas e aprovação do Plano de Investimentos para o exercício de 2021. 

Inicialmente, com a palavra da Diretora Presidente, a Senhora Andréa Wolff Lago, que agradece 

a todos pela confiança, faz um breve relato de como foi o conturbado ano quanto relacionado às 

aplicações e rendimentos devido à crise relacionada a pandemia da COVID-19 e informa sobre 

a importância das deliberações expostas para este dia. A Contadora responsável apresentou 

detalhadamente a prestação de contas, destacando a transparência sempre ofertada pela gestão, 

tanto em plataformas digitais quanto em material impresso exposto em locais públicos como no 

hall de recepção da prefeitura. Após, foi apresentada pelo Comitê de Investimentos, a Política 

de Investimentos para o exercício de 2021, deixando para o momento de exposição dos 

participantes do colegiado os esclarecimentos das dúvidas. Encerrando as informações 

preliminares, foi informado ao colegiado de que a elaboração da minuta da Política de 

Investimentos foi feita em conjunto com a consultoria de investimentos contratada (CRÉDITO 

E MERCADO), onde disponibilizou sua proposta, sendo apreciada por todos os membros do 

Comitê de investimento, no momento formado pela Sr.ª Andrea Wolff Lago, Sr.ª Rosinei 

Schipanski, ressalvando o direito de serem indicadas devido à certificação do CPA-10 e o Sr. 

Miguel Denez, por ser o Presidente do Conselho Deliberativo. Os Conselhos tiveram seus 

prazos de vigência prorrogados, por tanto, aproveitando da reunião fica estipulada a data quatro 

de fevereiro de dois mil e vinte e um, para que, com as indicações do novo gestor a realização 

da assembleia para nomeação dos novos membros, além da eleição de Presidente conforme 

determina o Regime Interno. Dando continuidade à apresentação do Plano de Investimento 

ficou exposto o conteúdo da Política de Investimentos, as atualizações que foram necessárias 

devido às mudanças das normativas reguladoras, cenário econômico, os parâmetros de riscos 

utilizados e a Meta Atuarial definida. Após sua conclusão a Diretora Presidente, fica deliberada 

pela Aprovação da Política de Investimentos para o exercício de 2021 proposta pelo 

Comitê de Investimentos, após a exposição dos membros do colegiado e suas considerações 

O Calendário de obrigações referente às informações prestadas junto ao Ministério da 

Previdência e ao Tribunal de Contas do Estado do Paraná, foi apresentado para comprovação de 

que todas as informações foram encaminhadas respeitando os prazos. Foi informado também 

que o Instituto de Previdência vai realizar o repasse no valor de R$ 70.000,00 (setenta mil reais) 

ao município conforme determina a legislação. Finalizando todos os conteúdos pautados e nada 

mais tendo a tratar, foi declarada encerrada a presente reunião e eu Andrea Wolff Lago, lavrei 

essa ata onde lida e achada exata, vai assinada pelos membros presentes. 


